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Información facilitada por AGO  
La Ministra de Defensa se reúne con representantes de AGO en Albacete. 

22 de agosto de 2022. 

Nuestro Compañero Juan Martínez Secretario 
General de AGO, se reúne con la Ministra de 
Defensa Margarita Robles en su visita a la 
Maestranza Aérea de Albacete. 

En esta reunión se le ha trasladado a la 
Ministra la precaria situación del Personal 
Laboral del Ministerio, principalmente, por la 
pérdida de efectivos. 

Esta pérdida de efectivos está motivada por la deficiente reposición del Personal 
Laboral que se jubila y las bajas retribuciones de este, que origina una fuga incesante de 
efectivos a otros Departamentos con mejores condiciones económicas. 

Como ejemplo de esta situación, se ha puesto en su conocimiento, que el Personal 
Laboral del Ministerio de Defensa no tiene asignado un complemento de productividad, 
como tiene el Personal Funcionario del Departamento y el resto de Personal Laboral de otros 
Ministerios, pese a que se nos reconoce la especial complejidad técnica que requiere 
nuestro trabajo en el sostenimiento de los distintos Sistemas de Armas. 

La Ministra reconoce el problema de pérdida de efectivos y deficiencias salariales con 
respecto a otros colectivos, pero manifiesta que son temas que no competen al Ministerio 
de Defensa. Nos sorprenden estas declaraciones, ya que si asume esta competencia  para 
subir las retribuciones al Personal Militar. 

La Sra. Robles reconoce la precariedad de nuestro colectivo, por lo que se le debe exigir 
la subsanación de esta situación, para evitar el colapso que se avecina. 

Desde esta Asociación creemos que es posible revertir la situación, ya que vemos cada 
día como se externaliza nuestro trabajo a empresas privadas con el único argumento en 
los informes de necesidad, de que "no hay personal suficiente para acometer las 
necesidades de Mantenimiento de nuestras aeronaves".  

El problema no es económico, ya que se destinan millones y millones de euros a estos 
contratos de externalización y a la mejora de las instalaciones, mientras es olvidado el 
principal activo del Ministerio su Personal Laboral. 

Entre otras, las principales medidas que proponemos para subsanar esta situación son: 

 Reposición de inmediata de efectivos, actualmente casi el 50 % de los puestos de
Personal Laboral se encuentran vacantes. Según la última RPT´s son 6.912 los puestos
vacíos en 2022, de un total de 16.705 puestos que tiene el Departamento.

 Mejorar las retribuciones de nuestro Personal Laboral, para evitar la incesante fuga de
efectivos a otras Administraciones, creando por ejemplo un complemento de
Productividad, que ya tienen estas Administraciones y origina unas diferencias salariales
de entre 200 y 300 € mensuales
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 En esta misma línea, la creación de un complemento exclusivo del Departamento, 

debido a la especial naturaleza del mismo, como ya tienen otras Administraciones, como 
por ejemplo Prisiones.

 Evitar las desigualdades salariales que existen dentro de nuestro propio Departamento,
creando de un cuerpo similar al cuerpo de Funcionarios de la Armada dedicado al mismo
cometido que nuestro personal, el sostenimiento de la defensa.

 Asignación del complemento de idiomas a todos los puestos que trabajen con 
documentación en otra lengua, la mayoría de nuestros manuales y documentación por 
la naturaleza de la misma, están en Ingles.

 Creación de una agencia estatal del sostenimiento, para asumir las cargas de trabajo que
se producen en el Departamento y así hacer frente rápidamente a situaciones de crisis.

 Mejorar y agilizar  la contratación de Personal de nuevo ingreso, puesto que solo se
presenta la mitad de instancias que plazas ofertadas, cuando en cualquier
Administración pública se presentan 10 candidatos por plaza.

Seguiremos informando. 

Nota de Prensa de la Visita de la Ministra (eupopapress) 

El coronel jefe de la Maestranza Aérea de Albacete aprovecha la visita de Robles para 
reclamar más personal laboral 

El jefe de la Maestranza Aérea de Albacete y coronel, José Luis Peña, ha reclamado a 
la ministra de Defensa, Margarita Robles, la contratación de más Personal Laboral. "No 
necesitamos más Militares, necesitamos Personal Laboral, civiles con una profesión 
específica", ha señalado. 

Ha sido durante la visita de la ministra a las instalaciones del Ejército del Aire en 
Albacete, donde Peña ha lamentado la falta de reposición. 

"Si no se contrata a más trabajadores, en los próximos cinco años se jubilarán cerca de 
110 profesionales, son historia viva de la Maestranza, necesitamos que sean repuestos". 

Una falta de relevo que Peña ha achacado a dos causas, el propio sistema de 
reposición, "que es muy lento", y los salarios, "que no son competitivos con el mercado 
laboral civil". 

Por su parte, Robles ha reconocido al coronel el problema al que se enfrentan, pero le 
ha recordado que no es competencia del Ministerio de Defensa. "De ser así ya estaríamos 
buscando una solución", ha señalado. 

Asimismo, la Ministra ha podido conocer la historia de la Maestranza, en una breve 
presentación realizada por el propio coronel, en la que ha detallado las labores de 
mantenimiento y entrenamiento que allí se desarrollan, proporcionando apoyo a unas 250 
aeronaves de cinco flotas de generaciones y misiones distintas, desde Eurofighter y EF-18 
para defensa aérea, hasta Northrop F-5B y CASA C-101 para el programa de formación, y 
Candair CL-215T y C-415 para bomberos. 

http://www.agodefensa.es/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001447394990&ref=ts&fref=ts
https://www.europapress.es/castilla-lamancha/noticia-coronel-jefe-maestranza-aerea-albacete-aprovecha-visita-robles-reclamar-mas-personal-laboral-20220822141158.html
https://www.europapress.es/castilla-lamancha/noticia-coronel-jefe-maestranza-aerea-albacete-aprovecha-visita-robles-reclamar-mas-personal-laboral-20220822141158.html


23/08/2022 
www.agodefensa.es 3 

Información facilitada por AGO  
El coronel ha respondido a preguntas de la ministra sobre, por ejemplo, qué protocolos 

se siguen para la revisión de los aviones, cuántas horas de vuelo deben realizar antes de ser 
revisados, o el tiempo que permanecen en Maestranza durante dichas revisiones. 

Robles ha visitado los Talleres de Fabricación, donde ha podido observar el uso del 
escaneado 3D para prototipado rápido, las nuevas máquinas de arranque de viruta y la línea 
de baños. 

Después, la ministra ha conocido el Hangar de Ensayos No Destructivos, con un pionero 
proyecto de I+D+i para la automatización de técnicas de inspección ultrasónica, radiografía 
y termografía, así como otro proyecto de realidad aumentada. 

La visita ha concluido en el Taller de Aviones Contraincendios donde, de nuevo, Robles 
ha destacado el "excepcional y esencial trabajo que aquí realizan, con muchas horas de 
dedicación y esfuerzo que no se conocen, pero sin las cuales sería imposible que volaran 
muchos de los aviones del Ejército del Aire y el Espacio". 

Del mismo lado, ha puesto en valor la unión entre la Maestranza y la capital. "La 
Maestranza se siente muy viva y muy unida a todos los ciudadanos de Albacete, por eso 
quería agradecer también el apoyo que prestan a las Fuerzas Armadas". 

Por último, Robles se ha dirigido hasta la Cantina de la Maestranza, donde ha firmado 
el Libro de Honor de la Unidad. 

https://www.youtube.com/watch?v=R5GHIZiHiKI 

Seguiremos informando. 

Trabajamos juntos. Decidimos Todos. 
La dignidad no se negocia. 

http://www.agodefensa.es/
https://www.facebook.com/profile.php?id=100001447394990&ref=ts&fref=ts
https://www.youtube.com/watch?v=R5GHIZiHiKI



